

Monsieur le directeur par interim de l'Ecole nationale d'administration pénitentiaire, Mesdames et Messieurs les personnels de l'Ecole, chers et chères collègues de la 210<sup>e</sup> promotion d'élèves surveillants.

Ce jour est celui de la fin de notre formation à l'Enap en tant qu'élèves surveillants.

Ce jour est celui de la répartition, dans toute la France pénitentiaire, des hommes et des femmes, d'horizons divers, d'origines multiples, d'âges variés, qui constituaient cette promotion, dont la diversité constituait la richesse.

Ce jour est donc le dernier où nous sommes rassemblés en tant que promotion, et c'est l'occasion pour moi de vous dire la fierté qu'a été la mienne de vous représenter, en tant que délégué, auprès de l'unité de formation, de la direction et des instances de gouvernance de cette l'Ecole, de notre Ecole.

Ce jour est aussi celui où nous pouvons, collectivement, célébrer notre fierté d'avoir validé une formation exigeante.

Mais ce jour est surtout un jour de commencement :

Commencement d'une vie professionnelle dans un environnement qui reste à découvrir pour nombre d'entre nous

Commencement de la suite de notre parcours de formation, à travers cette année de stage, puis, en tant que titulaires, via la formation tout au long de la vie.

C'est donc à la fois une page qui se tourne, et l'opportunité d'en écrire une nouvelle.

Durant ces 6 mois, nous avons pu vivre un parcours enrichissant. D'une part grâce aux cours et nos échanges avec les formateurs, et d'autre part grâce au partage de savoirs, d'expériences et de connaissance entre élèves, ainsi qu'avec nos les personnels déjà en exercice, rencontrés pendant nos stages.

Tournée vers son avenir, mais ancrée dans le passé de son institution, notre promotion souhaiterait être baptisée du nom de Louis Perrot, premier directeur de l'administration pénitentiaire.

J'ai donc l'honneur de solliciter de votre haute bienveillance, monsieur le directeur par intérim de l'Ecole nationale d'administration pénitentiaire, l'attribution de ce nom de baptême pour notre promotion.

Pour clore ce discours je souhaiterais remercier l'ensemble des coordinateurs de groupe.

Je n'oublie pas l'ensemble de la communauté pédagogique, les personnels des fonctions support qui, dans l'ombre, rendent possible le déroulé logistique et pédagogique de notre formation, ainsi que les personnels que nous avons pu rencontrer lors de nos stages.

Mes derniers remerciements s'adressent aux élèves du groupe 5, à l'ensemble des délégués de groupes, et à vous toutes et tous, chers collègues de promotion.

Je vous souhaite une bonne affectation et beaucoup de réussite.  
Bonne continuation à toutes et à tous.